

北小の校長室から No.9

～「あいさつ」「そうじ」「べんきょう」「えがお」笑顔あふれる北っ子合い言葉～

あそべえちゃんプロジェクト2025

早いもので1月も今日で終わり、明日から2月です。今年度の登校日もあと33日となりました。6年生はあと30日の登校で卒業です。残り少ない今年度ですが、6年生の原案で誕生したキャラクター「あそべえちゃん」を北っ子合い言葉「あそべえ」とともに盛り上げていこうと、児童会の力をかりて全校で「あそべえちゃんプロジェクト2025」に取り組んでいます。保護者の皆様にも応援していただきたく、プロジェクトの内容についてご紹介いたします。

プロジェクトその1 みんなで「あそべえちゃん」を完成させよう！

あそべえちゃんのぬりえの作品が昇降口に掲示してあります。子どもたちにとって、あそべえちゃんがより身近なキャラクターになってくれることを願って企画した取組です。子どもたちも毎日親しみをこめて見上げています。

プロジェクトその2 どんな「あそべえちゃん」があるといいかな？

あそべえちゃんのポーズのアイディアを募集しています。こちらもたくさんの応募があり、いくつかはイラストにして昇降口に掲示してあります。今後、様々な場面で活用していきます。早速本日の学校便りにも活用しました。

プロジェクトその3 どんな「あ・そ・べ・え」になるといいかな？

「あ・そ・べ・え」をさらに高めるために、どんな挨拶、どんな掃除、どんな勉強、どんな笑顔を目指していくのか、子どもたちに標語を考えてもらいました。こちらもたくさんの応募があり昇降口に掲示してあります。考えること、目にすることで意識が高まり、挨拶、掃除、勉強、笑顔が1、2学期より向上しているように感じています。他にも本校職員と6年生が作成した「あそべえちゃんおみくじ」がありますので、ご来校の際はぜひ運試しを！

